



Die Jugendlichen kochten mit viel Spaß, um Gleichaltrigen zu helfen. Foto: Ito

## Jugendliche kochten Kartoffelsuppe für Gläubige

**PFATTER.** Berge von Kartoffeln, gelben Rüben und Lauch erwarteten die Ministranten, die Katholische Jugend Pfatter und die Kommunionkinder im Voglmeier-Saal. Die Kinder und Jugendlichen haben sich getroffen, um eine Kartoffelsuppe zuzubereiten. „Kochen macht generell Spaß. Wenn wir

noch mit Freunden vorm Herd stehen und anderen dadurch helfen können, ist das natürlich eine super Idee“, sagten die Jugendlichen. Die Suppe wurde den Kirchenbesucher am Misereor-Sonntag nach der Messe angeboten. Der Erlös der Suppenaktion kommt dem VKKK Ostbayern zu Gute. (Ito)